

ABSTRAK

Zulkifli, 2018. Sistem Akuntansi Pembelian Barang Dagangan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN_KOPDAP). Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar.

Koperasi dalam melaksanakan kegiatan dalam hal pemenuhan kebutuhan bagi para anggota koperasi harus dengan perencanaan yang cermat. Koperasi harus dapat menyediakan barang dagangan dengan harga yang mudah dijangkau dan juga kualitas barang dagangan yang baik. Dalam hal tersebut bagian pembelian sangat berperan penting dan harus bisa merencanakan, mengawasi dan meningkatkan mutu barang dagangan dengan cara mencari penjual atau pemasok yang handal.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: 1) Elemen-elemen apa saja yang terkandung dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP) ? 2) Bagaimana sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP)?.

Lokasi kajian dalam penelitian ini adalah Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP). Obyek kajian dalam penelitian ini yaitu sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP). Metode pengumpulan data menggunakan: 1) Dokumentasi, 2) Wawancara, sedangkan metode analisis data yang digunakan adalah menggunakan metode Deskriptif Kualitatif. Hasil penelitian yang diperoleh antara lain adalah pemaparan mengenai elemen-elemen yang terkandung dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan, fungsi-fungsi yang terkait, dokumen-dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, serta cara yang digunakan dalam sistem akuntansi pembelian barang dagangan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP). Dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan pada Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP) tersebut terdapat beberapa elemen yang terkandung di dalamnya yaitu: 1) Permintaan Pembelian, 2) Permintaan Penawaran Harga, 3) Order Pembelian, 4) Penerimaan Barang, 5) Pencatat Utang. Koperasi Pegawai Negeri – Koperasi Departemen Agama Pangkep (KPN-KOPDAP) juga mempunyai dua macam sistem pembelian secara kredit yaitu: 1) Order Toko, 2) Salesman Canvas.

Kata Kunci: *Sistem Akuntansi Pembelian Barang Dagangan*